
Afinal o que é Sucesso?
Desde menina, ouço dizer que o caminho do sucesso é para cima,
para o alto. Aprendi que o sucesso é como uma escada, onde
cada degrau é uma conquista e conforme você vai subindo, seu
máximo fica cada vez mais próximo.
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